



BREVES

La nueva web de la Usal permite acceder a sus fondos bibliográficos

La Biblioteca General Histórica de la Universidad de Salamanca cuenta desde ayer con una nueva web que permite al usuario acceder a todos los fondos bibliográficos del centro, así como seguir de cerca el trabajo de los investigadores. La página, que sustituye a la que funcionaba desde 2006, fue presentada ayer por la vicerrectora de Investigación de la Universidad, María Ángeles Serrano, quien destacó la utilidad de esta herramienta, tanto para investigadores como para el resto del público, en un entorno más moderno, fácil de utilizar por los usuarios.